
Istituto comprensivo “Taio” 
Consulta dei genitori 
14/12/2020 
20:30 
MODALITà a DISTANZA (MEET) 

 

Riunione indetta da: Lorenza Dallago 
(presidente Consulta) 

Addetto al verbale: Tatiana Zeni (Segretario) 

 

Invitati: n. 84 membri della Consulta dei genitori dell’Istituto Comprensivo “Taio” 

Partecipanti: 52 

Altri partecipanti: - 

----- Ordine del giorno ----- 

1. Saluti del Presidente e del direttivo  

2. Progetti e proposte passate da portare avanti: 
spazi esterni e cortili 
peso degli zaini 
informazioni ai genitori su cos’è una consulta 

 

3. Rilevazione bisogni vari plessi  

4. Possibili progetti futuri (scuola no drugs, tema dell’uso della tecnologia in 
modo consapevole...) 

 

5. Varie ed eventuali.  



Istituto comprensivo “Taio” 
Consulta dei genitori 
14/12/2020 
20:30 
MODALITà a DISTANZA (MEET) 

 

----- Argomenti di discussione ----- 

1 Saluti del Presidente e del Direttivo Relatore: Lorenza Dallago 

 Discussione:  

 La riunione è aperta con i saluti da parte del presidente Lorenza Dallago e del Direttivo 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 

 - Individuazione del verbalista dell’incontro - Tatiana Zeni - prossima 
Consulta 

  Relatore: Lorenza Dallago 

 Discussione: 

  
Dopo un momento di ringraziamento e saluti, la presidente ha presentato e lasciato parola ai referenti di plesso, 
che insieme a lei, alla vicepresidente (Francesca Brentari) e alla segretaria (Tatiana Zeni) formano il direttivo 
della consulta. 
Presentazione e conoscenza dei I REFERENTI rappresentanti per ogni plesso: 
scuola primaria di Taio: Catiuscia Chini; 
scuola primaria di Coredo: Isabella Formolo; 
scuola secondaria di primo grado Taio: Maria Bertolazzi 
scuola secondaria di primo grado Coredo: Daniela Depetis 
scuola primaria di Tres: Stefania Campostrini 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 

  - - 
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2 Progetti e proposte passate da portare avanti Relatore: Lorenza Dallago 

 Discussione: 

  
• SPAZI ESTERNI e CORTILI: L’idea proposta al Consiglio d’istituto non ha avuto risposta, ma la consulta 

ritiene che sia importante pensare agli spazi esterni e renderli più adatti al gioco e allo svago. Prende la 
parola Ilaria Magnani, assessore del Comune di Predaia, presente alla Consulta come rappresentante di 
classe, dice che come Comune stanno lavorando alla ex pista di atletica, sopra il complesso delle medie di 
Taio, come angolo sportivo ma anche di gioco per la Comunità, e dichiara come vi sia un progetto globale 
di riqualificazione spazi esterni che includerà anche quelli della scuola, importanti per l’utilizzo da parte dei 
ragazzi soprattutto nelle pause più lunghe. Lorenza Dallago sottolinea il fatto che diversi genitori si erano 
resi disponibili per aiutare alla sistemazione/pitture di questi spazi. Ilaria propone il Piano Giovani di Zona in 
cui si possono portare progetti di questo tipo che possano essere d’interesse ai giovani (11-35 anni) >> è 
preferibile portare avanti questi progetti, queste proposte tramite associazioni di volontariato anche in 
collaborazione con la Consulta (la Consulta non può fare molto, in quanto non ha partita iva, è solo un 
organo interno la scuola). Ilaria conferma di aver fatto richiesta di alcune panchine per l’esterno come da 
richiesta da parte di una classe delle elementari, ora la priorità è la neve, ma sicuramente con l’anno nuovo 
i ragazzi potranno usufruire di panchine in esterno. 
Marianna Gottardi interviene in chat per chiedere se c’è possibilità di far rallentare le macchine in entrata 
ed uscita dai parcheggi, elementari e medie a Taio. La Dirigente ne è già a conoscenza e in accordo con il 
Comune si sta pensando a delle segnaletiche stradali, rallentamento o creando un divieto di transito se non 
per gli autobus. Si chiede a Ilaria Magnani si prendere nota di questo argomento. Si propone anche 
l’intervento dei vigili urbani, per Taio e Coredo. Ilaria Magnani sottolinea il fatto che va studiata meglio la 
viabilità della zona tra via Via di Naion e Via degli Alpini a Taio, anche in funzione della prossima apertura 
di via Heroldsberg (la strada sopra la scuola) mentre a Coredo la zona pedonale che viene bloccata dalle 
macchine parcheggiate, alle volte impedendo il passaggio dei pullman. 

• PESO ZAINI: nella precedente consulta la Dirigente aveva spiegato che “la responsabilità” ricadeva sulla 
gestione dei supporti cartacei o digitali da parte di ogni insegnante, l’argomento è stato portato anche in 
tutti i consigli di classe, alcune classi hanno risolto in collaborazione con la coordinatrice della propria 
classe, il problema di sente maggiormente alle medie. Si richiede ai Rappresentanti di appurare nella 
propria classe, la situazione, la Consulta si rende disponibile per la risoluzione del problema e/o si chiede 
d’insistere con i propri coordinatori portando per esempio le classi che hanno risolto. 

• MENSA >> TAIO: la referente Maria Bertolazzi esegue periodicamente dei controlli personali in mensa, 
senza avvertire, si presenta e parla con la cucina (ora la cuoca è stata affiancata da uno chef con 
esperienza), con le inservienti, con i ragazzi e gli insegnanti, si preoccupa di seguire il pasto delle seconde 
medie, in quanto al secondo piano della struttura, valutando così la temperatura e la quantità del cibo 
proposto. Le cose sono migliorate in maniera significativa, sono state cambiate diverse pietanze non 
gradite ai ragazzi di elementari e medie e la ditta Markas si è impegnata a cambiarle nuovamente se non 
apprezzate. La Signora Bertolazzi sottolinea la collaborazione da parte di tutti, soprattutto dalla ditta 
Markas, con l’intento comune di offrire il miglior servizio ai bambini e ragazzi. >> COREDO: hanno 
aumentato le borse dell’acqua calda per i lunch box, in modo da tenere le pietanze più in temperatura, 
soprattutto nella secondaria, c’è stato un aumento del personale, sono tutti molto disponibili, anche qui le 
referenti sono presenti e supervisionano i pasti dei ragazzi. 

• VIDEO DI SPIEGAZIONE DEL RUOLO DELLA CONSULTA: pronto e in attesa di essere postato sul sito 
della scuola, in aggiunta è stato redatto un vademecum per ogni nuovo rappresentante, alcuni non lo 
hanno ancora ricevuto, ci si auspica che venga anche questo condiviso sul sito della scuola, da tener 
conto la necessità di sistemare anche il link CONTATTA LA CONSULTA, ad oggi non funzionante. 
Abbiamo però ad oggi raggiunto l’obiettivo di disporre di un e-mail del presidente che verrà passata da 
presidente a presidente per continuità. L’obiettivo che si prospetta Lorenza Dallago sarà quello di creare 
una cartella DRIVE aggiornata, da mettere a disposizione di chi arriverà dopo, per aver tutta la 
documentazione inerente alla Consulta in ordine ed aggiornata.   

 Decisioni assunte: 
• Ricerca Associazione Volontariato per collaborazione con la 

Consulta (contattare Fabrizio Brida) per “piano giovani di zona”  
• Richiesta a Ilaria Magnani di  
• Creazione cartella DRIVE documentazione Consulta 

Responsabile: Scadenza: 

 - Dallago Lorenza e 
direttivo 
-Ilaria Magnani 
- Dallago Lorenza 

Inizio 2021 
Inizio 2021 
Fine 
mandato 
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3. Rilevazione bisogni vari plessi Relatore: Lorenza Dallago 

 Discussione: 

  
• Si richiede ai Rappresentanti, non ancora inseriti nei GRUPPI WHATTSAPP DI PLESSO, di segnalarlo 

alla Presidente o ai referenti. 
• ASSEMBLEA SINDACALE prevista per mercoledì 16/12, non si sono rispettate le 48 ore di preavviso 

previste di legge, Lorenza Dallago farà notare alla Dirigente le difficoltà delle famiglie ad organizzarsi 
con così poco preavviso. La dirigente ha successivamente risposto che il problema è stato la mancata 
comunicazione da parte del Dipartimento, e quindi l’impossibilità di dare comunicazione alle famiglie 
prima di averne avuto l’ufficializzazione. Il problema quindi è dipeso da altri.  
 

• Si sottolinea la disponibilità da parte della Consulta, o dei singoli referenti di plesso di essere disponibili 
per eventuali bisogni o richieste particolari, cercando così di comunicare efficacemente e risolvere le 
problematiche o i dubbi. 

 
• SPINTA MOTIVAZIONALE della CONSULTA è anche quella di proporre progetti per i giovani ma 

anche per i genitori, ad esempio per aspetti educativi specifici, trasversali e per età. Come quelli 
elencati di seguito: 
 
PROGETTO “SCUOLA NO DRUGS” Lorenza Dallago farà parte del gruppo di lavoro che si occuperà 

di questo progetto, ancora non hanno iniziato ma l’idea è quella di iniziare a parlare di sostanze, 
Lorenza sottolinea l’importanza, anche in riferimento a quello che vive con il suo lavoro, che 
l’informazione non basta, occorre “aumentare le capacità di resistenza” da parte dei giovani 
nell’uso di alcune di alcune sostanze. Ad oggi non si conoscono le tempistiche per la 
realizzazione di questo progetto, né i plessi o le classi interessate. Mirko Dalpiaz, docente 
referente del progetto ha contattato Lorenza per informarla che si partirà ad inizio 2021, con il 
gruppo di lavoro. 

Richiesta da parte del DIRETTIVO: riproporre e/o potenziare tutte le attività legate ALL’USO 
CONSAPEVOLE DELLA TECNOLOGIA, a scuola sono già state fatte delle attività a riguardo, 
ad esempio incontri con gli avvocati, alcuni esperti e anche per le famiglie (esempio con Berti o 
Valorzi), anche qui un programma che non sia solo informativo ma che riesca a coinvolgere i 
giovani spiegando al meglio i comportamenti da tenere in questo ambito ed ad integrarsi con le 
normali attività scolastiche. 

Un genitore in chat chiede se ci sono serate informative sul tema BULLISMO: Lorenza Dallago 
risponde che questo argomento si lega molto al progetto dell’uso delle tecnologie, vedi 
cyberbullismo, non si conosce al momento il programma della scuola inerente a questo 
argomento, ma se è d’interesse per i genitori si può sempre far richiesta. Maria Bertolazzi 
riporta l’esempio nella classe prima secondaria Taio, di suo figlio, in cui con la coordinatrice di 
classe i ragazzi stanno affrontando l’argomento bullismo, mentre nell’altra prima l’argomento è il 
rispetto. Lorenza Dallago sottolinea quanto sia importante, molto più efficace e significativo per i 
ragazzi, inserire nella didattica della classe temi specifici e importanti, piuttosto che le due ore 
informative con l’esperto di turno. Molto rilevante sarebbe poter formare gli insegnanti, in modo 
tale da poter portare le attività inerenti a temi specifici tipo il bullismo, in classe, questo 
porterebbe ad avere una risorsa aggiuntiva nella scuola per le classi future. 

 
 
 
 
 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 

 • Parlare con la DIRIGENTE dei progetti per i ragazzi  per 
avere informazioni più precise 

Lorenza Dallago -inizio 2021 




